

# Letztes Bräteln bei Annelies und Hans-Jürg Schär in Thörigen im Mättenberg

Samstag, 8. Juli 2023

Lisi und Jöggu führten 15 Jahre lang jeden Sommer ein Bräteln für die Sportschützen Bettenhausen an ihrem idyllischen Wohnort im Mättenberg durch. Wir danken Lisi und Jöggu für die schöne Zeit, die wir bei ihnen Jahr für Jahr erleben und geniessen durften und die unzähligen Stunden, die sie für uns aufgebracht haben.



Gemütliches Beisammensein inmitten eines alten Bienenhauses und einem (Fisch-)Weiher.



Jöggü hatte für uns jedes Jahr eine tiptopp organisierte Grillstelle parat. Chapeau!



Der Apéro im schönen und gepflegten Garten durfte natürlich auch nicht fehlen.



Gebäck zum Apéro von Sonja Leuenberger.



Jöggü, Wauti, Heiri und Sabine beim «Aperöle» (v.l.n.r.).



Kleines Paradies im Mättenberg.



Jöggü und Edi beim Geschichtenerzählen.



Wauti, Heiri und Thömu beim Diskutieren am Grillfeuer (v.l.n.r.).



Lilian und René beim Geniessen.



«Ä Guete»